

Le roi des hommes cornus

Jean François Bladé

Maisonneuve et Larose

Contes populaires de la Gascogne t.2

Légende régionale

Thème

Etres surnaturels maléfiques

Résumé

Les hommes cornus, jambes et queue de bouc, vivent dans les rochers et volent dans les champs de quoi vivre. Un soir, le roi des hommes cornus enlève la fille du marquis, accompagnée de sa mère. On la recherche en vain. Un jeune homme suivi de trois grands chiens propose de la retrouver à condition qu'on la lui donne en mariage. Il finit par trouver le roi des hommes cornus. Celui-ci lui demande de lui vendre ses chiens. Marché conclu pour le lendemain. Le jeune homme délèguera son frère à sa place. Le lendemain, le jeune homme tue un des chiens et revêt sa peau, imitant tout à fait son allure. Le frère reçoit l'argent pour les trois chiens. Le roi des hommes cornus rentre dans sa caverne avec les trois bêtes. La fille du marquis est là. Le jeune homme se couche sous la table, enlève sa peau de chien, attrape le roi des hommes cornus par les pieds et excite ses chiens contre lui. Puis il lui met des chaînes aux pieds et aux mains. Il ramène la jeune fille chez ses parents. On célèbre le mariage. Le marié retourne boucher l'entrée de la caverne avec de grosses pierres. Comme tous les autres hommes cornus, le roi vivra jusqu'à la fin des temps.

Public

Adultes